

Sonntagabend – Gottesdienst 20. März 22

Klangvolle Musik und feine Suppen
im Zeichen der Ukraine („Bär und Leu“)



Die Besucherinnen und Besucher durften sich auf einen speziellen Gottesdienst freuen, umrahmt von volkstümlichen, fröhlichen und besinnlichen Melodien, gespielt von Kindern und Jugendlichen aus Grindelwald.

Anschliessend hatte die ganze Bevölkerung von Grindelwald Gelegenheit, bei der Pfarrschr verschiedene, feine Suppen abzuholen und dafür einen freiwilligen Beitrag zu spenden.



Der gesamte Erlös der Suppen-Kollekte und der Kollekte des Gottesdienstes von rund **Fr. 3800.-** geht an den **Verein „Bär und Leu“**, der seit Jahren in der Ukraine tätig ist und Hilfe leistet. (weitere Infos über den Verein unter baerundleu.ch)

**Herzlichen Dank an alle Spenderinnen und Spender
und Familie Wolf, Hotel Alpina, für die gesponserten Suppen!!**

OeME – Team Kirchgemeinde